

Berichtswesen per e-mail und Adobe-Reader-Kommentarfunktionen: eine gute Erfahrung

Ulrich Harten, Hochschule Mannheim

Um meine Rückmeldung zu den Laborberichten der Studenten zu beschleunigen, lasse ich die Berichte per e-mail abgeben. Ich sende die Berichte im PDF-Format mit Kommentaren (Möglichkeiten des Adobe Reader: Text, Audio, angehängte Datei) zurück und fordere gegebenenfalls Korrekturen. So laufen auch mehrere Korrekturschleifen recht schnell ab. Ich berichte über Vor- und Nachteile.